

La Défense civile de Cuba annonce les principales mesures à adopter face au changement du temps



La Havane, 21 déc. (RHC).- L'État major national de la Défense civile a annoncé les principales mesures à prendre face au changement du temps qui affecte depuis hier la partie occidentale de notre pays.

Une zone de basses pressions atmosphériques s'est alliée à une masse d'air froid venant du Nord pour provoquer des vents forts, des pluies et des inondations côtières.

La Défense civile a fait savoir qu'il est indispensable de garantir l'utilisation, le stockage et la consommation d'eau potable et de protéger les biens.

L'État major de la Défense civile a également appelé la population des provinces occidentales à redoubler les mesures hygiéniques et sanitaires.

Les habitants des zones inondables sont également priés d'être prêts pour une éventuelle évacuation.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/179433-la-defense-civile-de-cuba-annonce-les-principales-mesures-a-adopter-face-au-changement-du-temps>



Radio Habana Cuba